



Ich kann das. Ich geh zu Fuss.

Eine Schulwegkampagne für über 4'000 Kindergartenkinder

Kinder lernen nirgendwo besser als auf dem Schulweg, sich selbständig und sicher im Strassenverkehr zu bewegen. Um Schritt für Schritt Verkehrskompetenz zu erlangen, brauchen sie die Möglichkeit, sich aktiv am Strassenverkehr zu beteiligen und nicht passiv auf dem Rücksitz mitgeführt zu werden. Mit den Erwachsenen als Vorbilder und mit stolzen, motivierten Kindern, kann es mittel- bis langfristig gelingen, dass es wieder ganz selbstverständlich wird, den Schulweg zu Fuss zu gehen.

Mehr Informationen zur Kampagne finden Sie auf: www.ichkanndas.ch